Presseinformation



Wolfgang Kubicki, MdL Vorsitzender

Christopher Vogt, *MdL*Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, *MdL Parlamentarischer Geschäftsführer*

Nr. 420/2015 Kiel, Dienstag, 1. Dezember 2015

Innen/Polizei

Dr. Ekkehard Klug: Schaffung eines Polizeibeauftragten ist schädlich und unvernünftig

Zur Errichtung der Stelle eines "Polizeibeauftragten" erklärt der innenpolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Ekkehard Klug:**

"Dieser neue Beauftragte ist eine wandelnde politische Ohrfeige für unsere Landespolizei. Die Schaffung einer solchen Position ist ebenso schädlich wie unvernünftig.

Mit gleichem Recht könnte man auch die Stelle eines "Regierungsbeauftragten" einrichten, der dann als Beschwerdestelle gegen missbräuchliche Aktivitäten im Zuständigkeitsbereich der Landesregierung tätig werden sollte."

www.fdp-fraktion-sh.de